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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 18.11.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Die Sicherheitslage ist nach Angaben von Sicherheitskräften und Bundesinnenministerium sehr 

ernst. Ebenso sind die Bürgerinnen und Bürger stark verunsichert und haben berechtigter Weise 

große Angst. 

 

1. Wie ist die aktuelle behördlich eingeschätzte Sicherheitslage in der Stadt Erfurt und auf 

welchen Quellen fußt ihre Einschätzung? 

2. Welche gesonderten Sicherheitsmaßnahmen hat die Stadt eingeleitet bzw. geplant, um 

den Weihnachtsmarkt zu schützen und müssen diese jetzt erweitert werden? 

3. Gibt es Bestrebungen mehr Sicherheitskräfte in Flüchtlingsunterkünften einzusetzen um 

sie vor allem jetzt vor Übergriffen zu schützen und welche Möglichkeiten hat die Stadt, 

Koranverteilungen durch Salafisten im Stadtgebiet zu verbieten? 

 

 

 

17.11.2015, gez. Stassny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Stassny, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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